



13 Pièces

530 m<sup>2</sup>

Réf. SR1075vm

6 880 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Mas à vendre à Saint-Rémy-de-Provence. Découvrez ce mas à vendre à Saint-Rémy-de-Provence, une propriété ancienne entièrement rénovée, située à seulement 2 kilomètres du village, dans un environnement privilégié et parfaitement au calme. Développant environ 530 m², la propriété séduit par ses volumes remarquables, sa luminosité et la qualité de sa rénovation, qui associe avec élégance architecture ancienne et prestations contemporaines. La maison s'organise avec fluidité autour de deux ailes symétriques. Une vaste entrée dessert un séjour de 85 m² avec cheminée, une salle de billard, une cave ...

Mas for sale in Saint-Rémy-de-Provence Mas for sale in Saint-Rémy-de-Provence. Discover this mas for sale in Saint-Rémy-de-Provence, a fully renovated period property located just 2 kilometres from the village, in a privileged and exceptionally peaceful setting. Offering approximately 530 sqm, the property impresses with its remarkable proportions, abundant natural light and the quality of its renovation, elegantly combining period architecture with contemporary features. The house is harmoniously arranged around two symmetrical wings. A spacious entrance hall leads to an 85 sqm living room ...

**JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE**

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

